

# Facultades de la UACH se unen en “Mesa 2030” para fortalecer capacidades y aporte territorial

**COLABORACIÓN.** Las cinco unidades son las de Ciencias, Ciencias de la Ingeniería, Filosofía y Humanidades, Arquitectura y Artes y Ciencias Jurídicas y Sociales.

Con la finalidad de articular y proyectar un trabajo conjunto, cinco facultades de la Universidad Austral de Chile firmaron un convenio de colaboración denominado “Mesa UACH 2030”, con el fin de promover la transformación y fortalecimiento de capacidades institucionales de la casa de estudios superiores y de esta manera aumentar su impacto a nivel territorial.

El acuerdo busca generar una sinergia entre las unidades que actualmente ejecutan iniciativas 2030, vale decir, las facultades de Ciencias, Ciencias de la Ingeniería, Filosofía y Humanidades, Arquitectura y Artes y Ciencias Jurídicas y Sociales, las que fortalecerán sus redes de cooperación para apoyar y sostener acciones a nivel institucional mediante los planes estratégicos de los programas “InnovING2030”, “Ci2030” y “Conocimientos 2030”.

Al respecto, el rector de la UACH, José Dörner, valoró esta instancia de cooperación que se concretó en la firma de este convenio, señalando que se trata de una relación “virtuosa entre facultades, que agrega complejidad a nuestra universidad, considerando la interrelación entre distintas disciplinas. Esto debería contribuir, por ejemplo, a la formación de nuestros estudiantes sobre la base del conocimiento generado en el marco de proyectos; crear nuevos programas que estén a la altura de los desafíos actuales y orientar nuestro trabajo para resolver problemas complejos con soluciones innovadoras...”

Un ejemplo de lo anterior, señaló la autoridad universitaria, es el uso de tecnología hidro-acústica con inteligencia artificial para resolver problemas en entornos acuáticos como lo hace la empresa Acústica Marina liderada por Marcela Ruiz, así como también incluir la comprensión de las dimensiones humanas de las costas



EL RECTOR JOSÉ DÖRNER SUSCRIBIÓ EL ACUERDO JUNTO A LOS DECANOS Y LOS REPRESENTANTES ACADÉMICOS.

“ Esto debería contribuir, por ejemplo, a la formación de nuestros estudiantes; crear nuevos programas que estén a la altura de los desafíos actuales y orientar nuestro trabajo para resolver problemas complejos con soluciones innovadoras...”

Dr. José Dörner  
 Rector de la UACH.

pobladas en el marco de los desafíos de los mares del sur como lo hace el centro IDEAL.

Como explicó Karen Alfaro, decana de la Facultad de Filosofía y Humanidades y directora del proyecto Conocimientos 2030, este hito es fundamental “porque nos permite una articulación de tres instrumentos de la política pública, iniciativas 2030, en los cuales podemos pensar en el horizonte de la Universidad Austral de Chile, proyectando las transformaciones en las macrounidades y en nuestra institución que mire al futuro y que aporte al desarrollo regional y territorial”.

“La importancia de firmar este convenio entre los tres proyectos 2030 que tiene la Univer-

sidad, es que vamos a apoyarnos mutuamente para abordar los desafíos institucionales como por ejemplo cambiar y avanzar en la estructura curricular; así como definir la forma de colaborar como institución para entregar soluciones tecnológicas e innovadoras para responder a los problemas sociales y del medio socioproductivo”, señaló por su parte Enrique Suárez, decano de la Facultad de Ciencias de la Ingeniería y además director de InnovING2030.

A su turno, la decana de la Facultad de Ciencias y Directora de Ci2030, Leyla Cárdenas, dijo que “para la Facultad de Ciencias es una gran oportunidad también, de relacionarse tanto académicamente, como desde el punto vista de la investigación y la formación con las otras facultades de nuestra universidad, volviendo al espíritu original de nuestros fundadores de una universidad ciudadana, colaborativa y donde la transdisciplina y los estudios generales, se vean reflejados en

nuestro diario actuar”.

Finalmente, Patricia Muñoz, subdirectora de Redes, Conocimiento y Estrategia de ANID, entidad que financia la ejecución de los proyectos 2030, envió un saludo en que felicitó a la Universidad Austral de Chile por la firma del convenio de colaboración.

“Como es de su conocimiento para ANID, la cooperación entre los proyectos, la sinergia entre los proyectos, son cosas que venimos fomentando de manera intensa dentro de la gestión de la subdirección y por lo tanto, que estos proyectos que ustedes están gestionando desde su universidad logren concretar un acuerdo de trabajo conjunto de una manera tan oficial y tan transversal dentro de la institución, hace que esto realmente impacte en la transferencia de conocimiento, innovación, en el traspaso de buenas prácticas, que cada uno de ustedes tiene como experiencia propia en su proyecto”, añadió. **CS**

**REMATE JUDICIAL DE VEHICULO**  
 SABADO 05 OCTUBRE 2024, 11:00 HRS/ EN LOS LINGÜES 690 ISLA TEJA, VALDIVIA  
 POR ORDEN DEL 1º JUZGADO CIVIL DE VALDIVIA ROL E-385-2024 AUTOFIN CON AZUA, REMATO:  
**- AUTOMOVIL FORD FIESTA HB 1.6,**  
**AÑO 2018, PPU KHHV18-4**  
 EXHIBICION EN lugar de remate, se exigirá garantía de \$1.000.000 en efectivo para participar, comisión legal, INFORMACIONES FONOS 984097688.  
 ALVARO COLOMERA CLAVEL, MARTILLERO PUBLICO RNM 1358